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Bonjour Pascal, c’est moi, Sananda. Tu n’es pas surpris n’est-ce pas ?

- « Non, effectivement, cela fait plusieurs jours que je ressens ta présence en moi, pour  
réaliser ce channel en particulier, alors que je pensais attendre la semaine prochaine,  
disons, pour m’y remettre ! »

Le temps est relatif. D’autre part certains messages doivent être communiqués au moment 
voulu. C’est un rendez-vous que nous avions pris ensemble et je suis là, comme convenu, 
pour te le rappeler. Du coup, tu pourrais peut être en profiter pour « partager » ta réflexion du 
moment ?

- « Je « réfléchissais » à cette phrase que tu as prononcée il y a deux mille ans : «  Je suis  
le chemin, la vérité et la vie ». Elle est souvent reprise et sa compréhension n’est pas si  
aisée. Mon interprétation d’aujourd’hui est la suivante : Le chemin (voie) est lumière et  
sagesse. La vérité est l’amour, soit l’essence qu’éclaire la lumière. La vie représente la  
synthèse ou le point de rencontre entre ces deux aspects, au moment où la lumière, dans  
son mouvement, rencontre l’essence vitale et lui donne « vie ». En même temps ce ne 
sont que des mots… »

Ce que tu exprimes est juste, même si d’autres interprétations sont possibles. Je rappelle par 
ailleurs que je formulais cette phrase pour rappeler aux disciples qu’il fallait passer par moi 
pour « connaître » le Père. Il est important de comprendre le sens de ces paroles en ce temps 
d’Ascension pour vous sur la Terre. Le « Père », doit être compris en tant que principe 
spirituel « Ciel ou « Source » Père / Mère de la Création, dont tout est issu, dans l’unité du 
« Je Suis ». « Passer par moi » revêt le sens d’atteindre un niveau de conscience (fréquence) 
« christique », apte à vous faire entrer « de plein pied » dans le « Royaume » (Ciel), soit 
l’Ascension. Vous bénéficiez de circonstances exceptionnelles pour le faire (réaliser), à 
travers les énergies et les aides que vous recevez. Néanmoins la décision (intention) vous 
revient, de sorte que même si nous créons des ouvertures à tous les niveaux de votre être et 
de votre vie, pour accélérer votre prise de conscience et votre évolution, nous ne pouvons 
franchir à votre place les portails, qui s’ouvrent de plus en plus maintenant.

Il est vrai que nous exigeons beaucoup de vous, comme vous exigez beaucoup de nous. La 
principale difficulté réside pour vous actuellement dans le fait que vous n’êtes pas conscients 
du travail que vous accomplissez sur les différentes lignes temporelles. Nous vous renvoyons 
au fur et à mesure vos victoires, vous proposant de les fêter avec nous (ce que vous faites à 
d’autres niveaux de cotre être), alors même que ces résultats ne sont pas encore visibles pour 
vous ! Nous comprenons votre frustration et sommes admiratifs et redevables des sacrifices 
auxquels vous consentez parfois ! J’en sais quelque chose, n’est-ce pas ? Tout cela sera 
bientôt plus clair pour vous...

Votre monde est à la veille de grands bouleversements. Les guérisons et réajustements 
opérés le long des lignes temporelles nous permettent d’envisager maintenant un 
changement d’ensemble, en vue d’une réunification proche dans le futur. Ces aspects 



multidimensionnels de la réalité peuvent encore vous surprendre, mais le temps est venu 
pour vous de les intégrer pour comprendre la portée de ce que vous avez réalisé et des 
évènements qui vont suivre. Ne vous inquiétez pas cependant, car tout est en place, y 
compris en chacun de vous. Laissez « venir » ce qui vient, soit laissez « agir » la partie de 
votre être en « phase » avec le niveau de conscience requis pour l’Ascension. C’est le 
message du jour, adapté aux circonstances du moment. 

Pour certains, ce sera plus facile que pour d’autres, cependant ce n’est pas le seul critère. 
Ceux qui sont « sur le front » ne sont pas « logés à la même enseigne » que ceux qui sont 
prêts et attendent les évènements en méditant ! Tout est juste cependant, selon les 
circonstances et les choix de chacun. Les « vagues » se succèdent et celle qui vient sera 
particulièrement importante, en lien avec le solstice d’été. Ici encore, les mois se succèdent 
au gré des cycles, « marqués » par les chiffres :

- Le mois de mars, associé à l’équinoxe du printemps et au chiffre trois, a amorcé le 
changement.

- Le mois d’avril, correspondant au chiffre quatre, a vu le changement se manifester 
d’abord à l’intérieur de vous. Ce fut le mois du « grand nettoyage de printemps » !

- Le mois de mai, cinquième mois de l’année, apporte les transformations nécessaires à la 
maturation des semences de lumière reçues.

- Le mois de juin, associé au chiffre six, sera celui de l’éclosion. 

L’année 2014 est une année « sept », soit celle de la « réalisation » de l’énergie christique 
« Ciel » sur la Terre. Ce changement fut ensemencé en 2012 (année « cinq ») et amorcé en 
2013 (année « six »). Par suite, l’année 2015 (année « huit) sera celle la manifestation du 
« Ciel » sur la « Terre ». Demandez le programme ! Le ton est volontairement « léger » pour 
vous inciter à faire de même dans vos vies, en réponse aux pressions et à la confusion 
ambiantes. De plus les informations livrées ne sont pas nouvelles. Elles vous sont données à 
titre de rappel, en précisant certains aspects, en rapport avec les circonstances du moment. 
Nous vous invitons à relire certains livres ou certains messages, parmi ceux qui vous ont le 
plus marqués ou nourris, afin d’en faire une relecture « quantique », c'est-à-dire en 
« assimilant » les parties qui prennent sens dans le « maintenant ». Certains messages ont 
valeur de lois ou de prédictions, tandis que d’autres sont plus liés aux circonstances. Les 
premiers fondent l’enseignent, tandis que les seconds en fournissent des illustrations. C’est 
bien sûr volontaire de notre part. A vous de différencier ces deux aspects et d’en appliquer les 
leçons dans votre vie ou dans l’enseignement. 

Acceptez les changements qui s’opèrent en vous ainsi que dans votre environnement. Ne vous 
« chargez » pas inutilement en laissant les jugements ou les réactions émotionnelles prendre le 
dessus sur la réalité de ce qui est vécu. Respectez le parcours et la part de chacun. Soyez tout 
entier à votre chemin, tout en acceptant d’être guidé lorsque cela est nécessaire ou parce que 
vous le demandez. Pour nous il n’y a pas de jugement et tout changement procède d’un 
mouvement énergétique. Tout mouvement, dans l’espace « quantique », en amène un autre 
pour répondre à la loi d’équilibre. Ce « balancier » est particulièrement actif actuellement, 
alors que les énergies s’intensifient et que transformations s’accélèrent. Il est donc 
recommandé de rester centré, en conscience, afin d’observer les changements qui s’opèrent 
sans se laisser « emporter » par les  vagues. Bien sûr ces changements sont « ressentis ». 



Cependant ils n’ont pas vocation à être dirigés ou contrariés par les aspects égotiques de votre 
personnalité. Les scénarios sont en phase d’être réécrits sur la Terre. Il est donc « normal » 
qu’une certaine confusion règne parmi les acteurs. Certaines scènes, encore jouées, sont 
d’ores et déjà « dépassées » et peuvent du coup apparaître comme « surréalistes » ! Il n’est 
qu’à observer les « informations » diffusées sur votre téléviseur pour vous en convaincre ! 

Les recalibrages en cours peuvent contraindre certains à se mettre en « cale sèche ». Certains 
navires nécessitent en effet d’être réparés ou consolidés avant d’affronter d’autres vagues. 
Acceptez-en l’augure si tel est votre cas. Vos corps « vibrent » de plus en plus intensément et 
chacun peut le ressentir. Vous ne pourrez bientôt plus « soutenir » vos anciennes perceptions. 
Le changement est réel et personne ne pourra bientôt plus l’ignorer. La Source fraye un 
chemin de lumière vers la Terre et sur la Terre. Vous êtes porteurs de cette lumière. Aussi 
laissez-là se frayer un chemin en vous-même, dans l’acceptation pleine et entière de ce qu’elle 
révèle, à dessein de purification, de transformation et d’évolution. Votre miroir intérieur doit 
devenir « cristallin » pour que la lumière puisse le traverser et devenir visible. C’est par la 
sincérité du cœur que la lumière peut être reçue et projetée. La lumière est présente et « elle 
luit dans les ténèbres ».1 Il ne tient qu’à vous de la recevoir et de la laisser luire. Le reste vous 
sera donné par surcroît…

L’enseignement vous a été donné de multiples manières. Les lois « essentielles » sont simples 
et universelles quant aux principes. Les formes, comme les couleurs varient à l’infini. Ne 
confondez pas les règles avec les principes et sachez diriger vos actions selon ces derniers. Le 
chemin est déjà tracé et je l’ai moi-même emprunté il y a deux mille ans pour vous montrer la 
« vérité ». Tournez votre conscience vers le Ciel pour éclairer votre chemin sur la Terre et 
vous aurez la vie abondante. La vérité de votre être puise à une source unique d’amour pour 
créer la vie. Votre conscience physique n’est pas séparée du « principe » qui lui a donné 
naissance. Ce « principe » est universel et pourvoit à tous vos besoins  fondamentaux pour 
peu que vous le laissiez agir. En partant de la vie, rejoignez la lumière et soyez en elle parce 
que c’est ce que vous êtes et ce que nous sommes, en vérité. La « vérité » de votre être, 
comme la nôtre, puisent à une Source commune nous ayant donné la vie, comme à tout ce qui 
vit. Cette Source de l’Être, et donc ce que vous êtes, est l’Amour. Soyez en lui et vous 
retrouverez la fréquence, donc « le chemin » menant à la Conscience « véritable », par nature 
aimante, protectrice, pourvoyeuse de tous les dons, de tous les pouvoirs, parce que hors d’elle 
rien n’existe. La Conscience Source Père/Mère est par nature universelle. Elle est aussi 
l’Univers dans sa forme manifestée. Nous en faisons partie et sommes tous ses enfants. C’est 
pourquoi nous sommes frères et sœurs dans le Ciel comme vous l’êtes sur la Terre.

Que ce message réchauffe vos cœurs et vous rende l’espoir de jours meilleurs. Ces jours sont 
proches, sachez-le, et nous nous en réjouissons pour vous. Le temps vient, et nous y sommes, 
de la reconnexion et du changement. Aussi préparez-vous à nous recevoir, car nous sommes 
là, et pour ceux qui le désirent, qu’ils se préparent à venir nous rejoindre, car nous les 
attendons. Grâce vous soit rendue pour la tâche accomplie. Votre fatigue est légitime. Nous 
vous portons dans nos cœurs et nous vous aimons. Vos frères et sœurs dans le Ciel et par mon 
intermédiaire.

Sananda.

1 « Au commencement était le Verbe, et le Verbe était en Dieu, et le Verbe était Dieu. Il était au commencement  
en Dieu. Tout par lui a été fait, et sans lui n’a été fait rien de ce qui existe. En lui était la vie, et la vie était la  
lumière des hommes. Et la lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point reçue. » Jean (1 : 5)


